

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Hay 2 españoles entre los 157 muertos de un accidente aéreo

AP Photo / Mulugeta Ayene



El domingo pasado, un avión tuvo un accidente en Etiopía, que es un país de África.

El avión se estrelló al poco tiempo de despegar del aeropuerto de la ciudad de Adís Abeba.

Todas las personas que iban en el avión murieron en el accidente.

En el avión viajaban 157 personas.

De las personas que viajaban en el avión; 149 eran pasajeros y 8 eran trabajadores.

Los pasajeros eran de 30 países diferentes y entre ellos había 2 españoles, que también murieron.

Los españoles se llamaban Pilar Martínez y Jordi Dalmau.

Pilar tenía 32 años, era de Galicia y trabajaba en una asociación de cooperación internacional.

Pilar ayudaba a personas en países pobres o que están en guerra.

Jordi tenía 46 años, era de Cataluña y era ingeniero.



Catástrofe aérea. Los equipos de rescate buscan los restos de los fallecidos en el accidente.

Jordi hacía construcciones para que las personas de países pobres tuvieran más agua.

En octubre hubo otro accidente de avión: fue en Indonesia, un país de Asia y murieron 189 personas.

El avión de ese accidente era del mismo tipo que el avión del accidente del domingo.

Muchos gobiernos se han preocupado porque 2 aviones iguales han tenido 2 accidentes parecidos en muy pocos meses.

La Unión Europea ha prohibido que los aviones de este tipo vuelen en los países de Europa.

Estados Unidos y otros países del mundo también han prohibido que ese tipo de aviones vuelen en su país.

Una ballena se traga a un buzo y lo escupe vivo

Rainer Schimpf tiene 51 años y es un submarinista experto.

Rainer trabaja buceando para una empresa de turismo de un país de África desde hace 15 años.

Hace unos días, Rainer vivió uno de los peores momentos de su vida: cuando Rainer estaba buceando se lo tragó una ballena.

El buceador sobrevivió porque la ballena lo escupió después, ya que las ballenas no comen

personas.

Esto es lo que pasó: Rainer estaba buceando y haciendo fotos a un tiburón.

Entonces, notó una presión muy grande en su cuerpo y se dio cuenta de que la ballena se lo había tragado.

Rainer pensó que la ballena lo escupiría en la profundidad del océano Índico.

Pero la ballena lo escupió cerca de una playa, y por eso se salvó.



Vivo de milagro. El buzo Rainer Schimpf, en la boca de la ballena.

Cuarteles para Policía y Guardia Civil

El Gobierno de España va a construir nuevos cuarteles para la Policía y la Guardia Civil en Zaragoza.

Se van a construir porque el principal cuartel de la Guardia Civil en Zaragoza se ha quedado pequeño.

También porque los edificios de la Jefatura Superior de la Policía Nacional en Aragón y la comisaría Centro de Zaragoza son edificios muy antiguos.

Los nuevos cuarteles costarán 31 millones de euros.

Habrà nueva línea de tren a Teruel

La Unión Europea ha aprobado esta semana la construcción de una nueva línea de tren entre Cantabria y la Comunidad Valenciana.

Esa línea de tren pasará por Zaragoza y por Teruel.

La nueva línea tendrá 2 vías: una de ida y otra de vuelta y los trenes funcionarán con electricidad.

Ahora, la parte de línea que pasa por Aragón solo tiene una vía y los trenes funcionan con gasóleo.

Delicias quiere más zonas peatonales

El Ayuntamiento de Zaragoza ha hecho un plan para reformar el barrio de Delicias.

Los vecinos del barrio han dado ideas al ayuntamiento para ese plan: quieren que el barrio tenga más plazas y más zonas peatonales, que son zonas por las que no pasan coches.

También quieren más transporte público, carriles bus, una línea de tranvía y una nueva zona verde.